

9月

山江村立万江小学校 校長室だより No.5

文責：戸田 誠之

チーム万江小



学校教育目標

豊かな感性と確かな知性を持ち、主体的に未来を創造する児童の育成
～ 気づき、考え、主体的に行動する人づくり(体感的学びを通して) ～

今年度、前期が終わりました。
～来週、通知表を配付します～

9月30日(土)をもって令和5年度も6ヶ月が経過します。保護者の皆様は子どもたちのこの半年の成長をどのように感じられておられるでしょうか。これまでお知らせしたとおり、今年度から通知表の配付を前期・後期の年2回とすることになっています。担任から見た子どもさんの学習の様子・生活の様子を細かくお知らせします。ぜひしっかりごらんいただき、子どもさんの頑張りを認め、励ます材料にして頂きたいと思います。前号でも書きました**「何事もあきらめずに挑戦すること」「やり続けると可能性が高まること」**を担当が通知表で伝えていると思います。

本校職員も挑戦しています。9月29日(金)には、職員有志(+ALTジェニファー)で結成した「チーム万江小モルック部」が山江村の第1回モルック選手権大会に参加します。健闘を祈ります。

不審者対応避難訓練を実施しました
～万が一に備える～

9月14日(木)、山江駐在所の矢澤様を講師に、不審者対応避難訓練を行いました。訓練の詳細は学校HPにありますのでごらんください。2001年の大阪の池田小学校事件以来、不審者から子どもを守るための取組は学校の大きな課題です。事件の記憶を風化させることなく、いつでもどこでも起こりうるとの認識を持たなければなりません。学校でも、児童・教職員の備えと同時に、防犯カメラの設置などを進めていきます。

「水俣に学ぶ肥後っ子教室」
「集団宿泊教室」



5年生は、9月7日(木)～8日(金)に「水俣に学ぶ肥後っ子教室」「集団宿泊教室」に出かけました。山田小の5年生とともに環境学習や自然の中での体験学習などを行い、一回りたくましくなって帰ってきています。あと半年で最上級生となる5年生。2日間の学びをしっかりと日頃の学校生活に生かして行ってほしいですね。

10月19日(木) 山江村研究発表会
3・4年生の外国語活動

来る10月19日(木)は、山江村小・中学校研究発表会があります。(1・2・5・6年生は指定休業日)。3・4年生は外国語活動の授業を山田小学校会場で行います。各地から多くの参観者が来られる研究大会です。3・4年の外国語活動の授業準備には、授業者だけでなく教職員みんなで意見を出し合いながら準備を進めています。授業づくりについて事前に皆の意見を出し合うこと自体、授業力向上につながると考えています。授業作りは、これでよいということではなく、とても奥が深いものです。だからこそやりがいもあるのです。